

Karla Suárez remporte le Prix Ibéro-américain de littérature Julio Cortazar



La Havane, 27 août, (RHC).- Karla Suárez, écrivaine cubaine, s'est vue décerner le Prix Ibéro-américain Julio Cortazar pour son conte intitulé Un pañuelo, un mouchoir.

Le jury qui lui a octroyé ce Prix à l'unanimité a relevé l'excellence de la narration et le traitement singulier d'un conflit humain, apparemment insoluble, auquel font face les personnages.

Le jury a décerné une première mention à l'écrivain argentin Federico Bianchini pour son œuvre La fecha, la date.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/cultura/200164-karla-suarez-remporte-le-prix-ibero-america-in-de-litterature-julio-cortazar>



Radio Habana Cuba